

Frau
Maren Müller
Ständige Publikumskonferenz
der öffentlich-rechtlichen Medien e.V.
Hofer Straße 20a
04317 Leipzig

München, 19. Dezember 2017

Sehr geehrte Frau Müller,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 10. Dezember 2017 an den Intendanten des Bayerischen Rundfunks. Herr Wilhelm hat mich gebeten, Ihnen zuständigkeitshalber zu antworten.

Sie kritisieren zu Recht eine falsche Ortsangabe in einem Moderationstext im Programm B5 aktuell vom 9. Dezember 2017. Darin hieß es um 21:05 Uhr, der frühere georgische Präsident Saakaschwili sei in Moskau festgenommen worden.

Hier ist uns bedauerlicherweise ein Fehler unterlaufen. Denn die Verhaftung fand in Kiew statt, wie Sie richtig anmerken.

Die von Ihnen erwartete richtige Darstellung, wonach der frühere georgische Präsident Saakaschwili in Kiew festgenommen wurde, hat das Programm B5 aktuell mehrmals gesendet: Um 15:21 Uhr in einer Moderation zu einem ausführlichen Korrespondentenbericht und um 17:05 Uhr in einer weiteren Moderation zu dem Beitrag, der auch nach 21:05 Uhr lief.

Zu der falschen Ortsangabe Moskau kam es, weil sich am Abend eine neue Moderatorin einen neuen Moderationstext geschrieben hat. Dabei ist ihr der Fehler unterlaufen. Diesen Fehler bedauern wir. Dass dahinter eine wie auch immer geartete Absicht steckt, möchten wir in aller Form zurückweisen.

Freundliche Grüße

Thomas Hinrichs